

VAL CENIS Raquettes - Episode 4

Pas de petite déjeuner tardif ce matin, avec les skieurs ça ne rigole pas. Nous sommes tous sur le parking en bas des pistes de Bonneval à 9h30.

Nous regardons les skieurs passer au dessus de nos têtes sur les télésièges et nous partons vers le village de l'Ecot perdu au bout du monde par le sentier des agneaux. Le vallon est encaissé dans les montagnes et nous voyons sur les versants des traces d'avalanches. Le risque est encore de 4/5 mais le sentier est sécurisé et damé. Le parcours est un peu plus difficile aujourd'hui car il nous faut faire les 300 m de dénivelé pour atteindre le hameau situé à 2000 m d'altitude.

Le village, blotti sur un replat surplombant les gorges de l'Arc, est complètement authentique avec ses vieilles pierres et ses toits de Lauzes dans un paysage montagnard préservé. (c'est ici que fut tourné le dernier film Belle et Sébastien). Nous faisons le tour du village et redescendons par un superbe pont voûté romain, nous arrivons aux tables de pique-nique juste à temps pour voir dévaler les skieurs. Nous aurons fait 8 km. Supers paniers repas comme tous les jours, certains couples se retrouvent enfin pour le repas de midi et bonne ambiance au soleil en bas des pistes. Les skieurs rechaussent leurs skis pour la dernière après-midi alors que nous allons boire un café en terrasse.

C'est là, lorsque nous parcourons les ruelles étroites et verglacées du village, que nous apparait cette dernière et belle image de solidarité, d'entraide, de partage et de complémentarité entre skieurs et raquetteurs. La photo de ce couple d'animateurs se soutenant mutuellement démontre parfaitement l'intérêt d'organiser un séjour commun. Aux uns les descentes vertigineuses, le plaisir de la glisse, de la vitesse, le crissement des skis dans la neige, l'adrénaline, la sensation de liberté. Aux autres la coolitude, le plaisir des yeux, la contemplation des sommets enneigés, les panoramas grandioses, les randonnées à notre rythme, les repas qui s'étirent, les terrasses au soleil. Et à tous le bonheur de partager ces moments.

Merci à Joël l'organisateur, aux animateurs et à Martine pour les photos